

Im Depot wird umgebaut

Gelenau (ru). Im Gelenauer „Depot Pohl-Ströher“ wird fleißig gewerkelt. Schließlich sind es nur noch knapp sieben Wochen bis zur Weihnachtsschau. Michael Schuster (Foto), Projektleiter der Lopesa-Sammlungen, hat alle Hände voll zutun, denn die neue Schau wartet mit zahlreichen Neuheiten auf. „Unser neuester und spektakulärster Weihnachtsberg kommt aus Bad Schlemma und ist ein 6,50 Meter breites, vollmechanisches Exemplar. Mit Geschick und Erfindergeist gefertigt, bietet er echte Kuriositäten.“ Neu werden auch einige hundert Stücke aus der weltgrößten Christbaumständersammlung sein sowie die Erweiterung des Depots um 1.200 qm auf zwei Ebenen. Michael Schuster: „Wir bauen zurzeit komplett um. Unsere Puppen haben Beine gekriegt und ziehen eine Etage höher. Außerdem wird es diesmal ein einzigartiges Handwerkerdorf geben.“ Foto: Ilka Ruck

